



LUXIMMO 

7 Pièces

275 m²

Réf. 84186750

2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS - Situé dans un environnement résidentiel, sans aucun vis-à-vis, cette villa contemporaine de 275m² est édifiée sur un terrain de 1060m² avec piscine. Au rez de jardin: un espace salon/séjour avec cuisine équipée, le tout ouvert sur l'extérieur. Ce niveau propose également 2 chambres et 2 salles de bains. À l'étage: 4 chambres en suite avec une terrasse. En complément: 2 buanderies, 1 sous-sol et de nombreuses places de parking. La villa sera livrée en Juin 2024 !

MOUGINS - Situated in a residential area with no overlooked neighbours, this contemporary villa of 275 m² is built on 1060 m² of land with a swimming pool. On the ground floor: a lounge/living room with fitted kitchen, all opening onto the outside. This level also offers 2 bedrooms and 2 bathrooms. Upstairs: 4 en suite bedrooms with a terrace. Additional features : 2 utility rooms, 1 basement and plenty of parking spaces. The villa will be delivered in June 2024 !

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

